



RINGKASAN

NIA KAMELIA TASLIM. 2021. Penulisan Naskah Berita Program iNews Jabar di iNews Bandung. *The iNews Jabar Program's Process of Writing News Script at iNews Bandung*. Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh IKA SARTIKA

Era modern saat ini, televisi menjadi salah satu media yang sangat penting bagi kehidupan manusia, terutama dalam mencari informasi. iNews Bandung merupakan stasiun televisi lokal yang menyajikan berbagai informasi dan hiburan sekitar wilayah Jawa Barat yang dikemas ke dalam bentuk program berita, yakni program iNews Jabar. Jenis berita yang disajikan pada program berita ini ialah *straight news* dan *feature news* dengan jam tayang setiap hari Senin-Jumat, pukul 08.00-08.30 WIB.

Tujuan laporan akhir ini adalah menjelaskan profil program, proses penulisan naskah, serta menjelaskan hambatan dan solusi yang dihadapi dalam proses penulisan naskah berita program iNews Jabar di iNews Bandung. Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan laporan akhir ini dilakukan di iNews (MNC Media) Biro Jabar, Jl. Prof Eycman No.20 Perempatan Eycman Cipaganti Kota Bandung. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama empat puluh hari terhitung dari tanggal 3 Maret-23 April 2021. Data yang digunakan dalam penulisan laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Hasil observasi menunjukkan bahwa proses penulisan naskah berita program iNews Jabar di iNews Bandung terdiri dari tiga proses. Proses pertama yaitu pra penulisan yaitu melakukan perencanaan liputan, mempersiapkan peralatan liputan, dan melakukan liputan. Proses kedua yaitu penulisan yaitu mempersiapkan perlengkapan penulisan, dan pengeditan naskah berita. Proses terakhir adalah pasca penulisan yaitu merapihkan peralatan dan evaluasi.

Hal-hal yang harus diperhatikan dalam menulis naskah berita televisi ialah ketepatan, dengan arti data dan informasi yang dituliskan harus sesuai dengan konteks permasalahan dan dapat dipertanggungjawabkan. Nama orang, lokasi kejadian, tanggal kejadian, dan informasi yang berkaitan dengan angka tidak boleh salah. Informasi yang ditulis ke dalam sebuah naskah berita harus netral atau tidak boleh mengandung opini yang memihak kepada siapapun. Orang yang melakukan liputan di iNews Bandung dikenal dengan kontributor daerah, ada juga yang disebut dengan reporter. Reporter ditugaskan apabila ada liputan yang sudah dijadwalkan sebelumnya, sedangkan kontributor daerah dapat melakukan liputan kapan saja.

Kontributor daerah beserta tim redaksi dalam proses penulisan naskah berita mengalami berbagai hambatan yang terbagi menjadi tiga bagian yaitu, hambatan pra penulisan, hambatan penulisan, hambatan pasca penulisan. Hambatan-hambatan tersebut dapat diatasi dengan mencari solusi yang terbaik dan tepat.

Kata Kunci: naskah berita, iNews Bandung, iNews Jabar, proses penulisan.